

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 22. Juni 2014

Parkverhalten in Mainhausen



Keine Verhaltensänderung festzustellen – erste Maßnahmen

Bei der Begehung mit der Bürgermeisterin und der Ordnungspolizeibehörde wurde festgestellt, dass es an neuralgischen Stellen, in Mainhausen, immer wieder zu Problemen für Rettungsdienst, Feuerwehr und Polizei gibt weil die Autofahrer einfach uneinsichtig sind und Parken oder Halten wie es Ihnen gerade in den Sinn kommt. Rücksichtnahme scheint hier ein Fremdwort zu sein und auch verwarnungsdlose Hinweise werden ignoriert. Dies ist für die Verwaltungschefin so nicht hinnehmbar.

Als erste Maßnahme wurde in der Obergasse nun ein einseitiges Halteverbot eingerichtet.

„Das Parkverhalten der Bürger trägt leider dazu bei, dass solche Maßnahmen ergriffen werden müssen“, so Ruth Disser und kündigt weitere Veränderungen an. Damit sind weitere Halteverbote ebenso gemeint, wie die Verstärkung der Ortspolizeibehörde. Durch einen Dienstleistungsvertrag wird ein „neuer“ Mitarbeiter zum 01.07.2014 seinen Dienst in der Gemeinde aufnehmen.

„Somit finden auch an den Wochenenden und in den Abendstunden Kontrollen statt und auch Testfahrten mit Einsatzfahrzeugen der Feuerwehr wird es geben, um mögliche Punkte genau festzustellen und zu handeln“, so die Bürgermeisterin abschließend.